

02.07.2015 - 09:43 Uhr

## pharmaSuisse: le rapport annuel 2014 est disponible

Berne-Liebefeld (ots) -

Les pharmaciens sont prêts à assumer les nouvelles responsabilités que le législateur leur attribue. Aujourd'hui déjà, ils occupent, aux yeux de leurs clients et patients, une place indispensable en tant que professionnels de la santé et spécialistes des médicaments bien formés. Le rapport annuel 2014 de pharmaSuisse propose un aperçu des nombreuses activités des pharmaciens.

Avec notre rapport annuel 2014, nous donnons un visage et une voix, non seulement à la société faïtière des pharmaciens suisses mais aussi à nos membres et aux personnes qui font appel aux prestations des pharmacies. Hormis des anecdotes personnelles, nous vous présentons un aperçu des activités des pharmaciens et de leur société faïtière, les chiffres et faits les plus importants de pharmaSuisse et des pharmacies publiques, ainsi que des explications passionnantes sur les origines de nouvelles prestations comme la vaccination.

Le rapport annuel en format PDF se trouve sur le site [www.pharmaSuisse.org](http://www.pharmaSuisse.org). Nous répondons volontiers à vos questions concernant le rapport annuel ou la pharmacie. Bonne lecture!

pharmaSuisse en tant qu'association faïtière des pharmaciens compte 5500 membres et représente 1350 pharmacies. Elle défend des conditions-cadres optimales dans l'ensemble de la Suisse, informe le grand public sur des sujets touchant à la santé et propose de nombreuses prestations à ses membres. Le siège de pharmaSuisse se trouve à Berne-Liebefeld.  
[www.pharmasuisse.org](http://www.pharmasuisse.org)

Contact:

pharmaSuisse  
Stephanie Rohrer  
Responsable du département «Communication & Marketing»  
Stationsstrasse 12, 3097 Berne-Liebefeld  
Tél.: +41 (0)31 978 58 27  
E-mail: [kommunikation@pharmaSuisse.org](mailto:kommunikation@pharmaSuisse.org)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004115/100775128> abgerufen werden.